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FACULTAD DE BIOLOGÍA 

SECRETARÍA 

 

JUNTA DE FACULTAD Nº 203 

ACTA 

En Sevilla, el 28 de junio de 2022 a las 11:30 h, se reúne en sesión ordinaria la Junta 

de la Facultad de Biología, presidida por el Decano José María Romero Rodríguez. Actúa 

como Secretario Eduardo Villalobo Polo. Asiste invitada por el Decano la Vicedecana de 

Investigación y Movilidad Internacional. Asisten las personas que figuran en el ANEXO I. 

El orden del día fue el siguiente: 

-Aprobación, si procede, del Acta de la Juntas anterior. 

-Ratificación de los acuerdos de la Comisión Permanente. 

-Ratificación de los acuerdos de la Comisión Trabajo Fin de Grado. 

-Ratificación de los acuerdos de la Comisión de Garantía de Calidad del Grado en 

Biología. 

-Informe del Decano. 

-Propuesta y aprobación, si procede, de la ordenación académica del Centro para el 

curso 2022-23 (calendario escolar, PAP de los Departamentos, horarios asignaturas y 

calendario de exámenes). 

-Propuesta y aprobación, si procede, del Plan de Orientación y Acción Tutorial del 

Centro. 

Asuntos de trámite. 

Ruegos y preguntas. 

 

 



 2 

Aprobación, si procede, de las Actas de las Juntas anteriores. 

El Decano cede la palabra al Secretario, quien indica que el Acta a aprobar es la de la 

Junta de Centro ordinaria número 202. Preguntados los miembros de la Junta, el acta se 

aprueba por asentimiento. 

Ratificación de los acuerdos de la Comisión Permanente. 

De la misma manera, el Secretario indica que el Acta de la Comisión Permanente a 

ratificar es la del 18-5-2022. Preguntados los miembros, los acuerdos se ratifican por 

asentimiento. 

Ratificación de los acuerdos de la Comisión Trabajo Fin de Grado. 

El Decano cede la palabra al Vicedecano de Ordenación Académica para hablar de las 

modificaciones realizadas en el reglamento de TFG del Grado en Bioquímica que han sido 

necesarias para ajustar a las nuevas circunstancias y que aprobó la Comisión Trabajo Fin de 

Grado. José Livan Vargas Castro pide la palabra para introducir un cambio de terminología, 

que se acepta, y Francisco Ramos Morales pide la palabra para preguntar al Vicedecano, 

quien contesta a su pregunta. No habiendo más cuestiones referentes a los cambios realizados 

y preguntado los miembros, se ratifican por asentimiento los acuerdos de la Comisión Trabajo 

Fin de Grado. 

Ratificación de los acuerdos de la Comisión de Garantía de Calidad del Grado en 

Biología 

El Vicedecano de Ordenación Académica continua con la palabra para explicar los 

acuerdos que tomó la Comisión respecto al seguimiento interno del Grado y a las posibles 

mejoras. Preguntado los miembros, se ratifican por asentimiento los acuerdos de la Comisión 

de Garantía de Calidad del Grado en Biología. 

Informe del Decano. 

El Decano toma la palabra para hablar de los siguientes asuntos: 

-La nueva página Web del Centro está terminada, sólo falta ser alojada en los servidores de la 

Universidad. 

-Las modificaciones solicitadas para el Grado en Bioquímica se han aceptado, por lo que los 

estudiantes ya pueden, si quieren, titular sin mención. 

-Aprobación por el Consejo de Gobierno de la Universidad del nuevo DOCENTIA, adaptado 

a las exigencias de la ANECA para la evaluación del profesorado. 
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-Para solventar las carencias en infraestructuras del Centro se ha tenido una reunión con el 

Director de la Dirección General de Infraestructuras. Se le explicaron las necesidades de 

nuestros Edificios. 

-Compras para los laboratorios generales de prácticas. 

-Se está estudiando la posibilidad de ofrecer un doble Grado Bioquímica (USE-UMA) y 

Biotecnología (UPO). Si se viera factible, se traería el asunto a la Junta de Facultad para su 

debate. 

-Agradecimiento a los participantes que estuvieron en el Salón del Estudiante y la Feria de la 

Ciencia de Andalucía. 

-Solicitudes realizadas: cursos de innovación docente para el profesorado. 

-El programa SICUE contará con 19 estudiantes para el próximo curso. 

-Ha sido inaugurada una exposición permanente sobre evolución en el CITIUS organizada por 

el profesor Juan Francisco Beltrán. 

Propuesta y aprobación, si procede, de la ordenación académica del Centro para el 

curso 2022-23 (calendario escolar, PAP de los Departamentos, horarios asignaturas y 

calendario de exámenes). 

El Decano cede la palabra al Vicedecano de Ordenación Académica, quien indica que 

la organización docente del próximo curso está acabada, a falta de los últimos flecos que no 

afectarán a la organización general. Piden la palabra Francisco Romero Portillo y Carlos 

María López-Fe de la Cuadra para preguntar sobre diversas incidencias de la ordenación, que 

tienen debida respuesta por parte del Vicedecano. No habiendo más cuestiones referentes a la 

ordenación del próximo curso y preguntado los miembros, se aprueba por asentimiento la 

ordenación académica del Centro para el curso 2022-23. 

Propuesta y aprobación, si procede, del Plan de Orientación y Acción Tutorial del 

Centro. 

El Decano toma la palabra para explicar sucintamente en qué consiste el POAT. Indica 

que desde el Rectorado piden ahora que el plan sea aprobado por Junta de Centro, razón por la 

que se trae a esta reunión. Preguntado los miembros, se aprueba por asentimiento el Plan de 

Orientación y Acción Tutorial de la Facultad de Biología. 
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Asuntos de trámite 

El Secretario toma la palabra e indica que no llegó a la Secretaría del Centro tramite 

alguno que deba tratarse en este punto del orden del día. 

Ruegos y preguntas. 

Pide y toma la palabra Francisco Romero Portillo para hablar de la situación general 

del Departamento de Microbiología, de sus problemas con el techo de los pasillos, con la 

pintura de las paredes y la puerta de la entrada y pregunta sobre los criterios usados para 

elegir el adecentamiento de otros Departamentos. El Decano contesta que la solución a los 

techos depende del Servicio de Mantenimiento y que, de todas formas, otros Departamentos 

han gastado sus propios recursos en adecentamientos. Francisco Romero Portillo toma de 

nuevo la palabra para incidir en que la Facultad se debería implicar más, junto con los 

Departamentos, para solucionar el estado de dejadez de los mismos. El Decano indica que se 

intentará hablar con los Departamentos para actuar en común. 

Pide y toma la palabra Rosa Luna Varo para animar a los miembros investigadores de la 

Facultad de Biología a participar en los premios de la publicación científica del mes y del año, 

cuyo plazo acaba el 5 de octubre. 

No habiendo más intervenciones ni ningún otro tema a tratar, se levanta la sesión, 

siendo las 12:15 h. De todo lo cual doy fe como Secretario. 

 

Vº Bº  

EL DECANO, 

 

 

Fdo. José María Romero Rodríguez 

       

 

 

Fdo.: Eduardo Villalobo Polo 
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ANEXO I (31 ASISTENTES) 

Decano José María Romero Rodríguez y Secretario Eduardo Villalobo Polo. 

Beatriz Bermúdez Pulgarín, Josefa Borrego Moro, Marta Chía Rico, Jesús de la Cruz Díaz, 

Cristina Echevarría Ruiz de Vargas, Daniel Franco Coronil, Mercedes García González, Sofía 

García-Mauriño Ruiz-Berdejo, Luis Herrero Rama, Carlos María López-Fe de la Cuadra, 

Sergio López Martín, María José Marín Bernal, Miguel Molero Casado, Fernando Publio 

Molina Heredia, Soledad Morillo Granado, María Cruz Muñoz Centeno, Jesús Pérez Muñoz, 

Mohammed Rafii El Idrissi Benhia, Francisco Ramos Morales, Esperanza Rodríguez 

Matarredona, Francisco Romero Portillo, Mercedes Roncel Gil, Alfredo Rubio Casal, José 

Francisco Ruiz Pérez, Laura Serrano Martín, José Livan Vargas Castro, Francisco Manuel 

Vega Moreno, Agustín Vioque Peña, María Zunzunegui González. 

Excusan su asistencia Enrique Figueroa Clemente, Lorena Martínez Zavala, José Antonio 

Monreal Hermoso, Rafael Jesús Montoro Laseca, Miguel Ángel Rodríguez Carvajal y 

Francisco Romero Campero. 
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